



Medida Empática: Proyecto de Ley busca conceder “día libre” a quienes denuncian

Hacer una denuncia pueden perderse de dos a cuatro horas en un Ministerio Público, en algunos casos hasta más

Por Jorge Contreras

13 Ene, 2024 01:13 p.m. MX

Compartir



Iniciativa de ley en la Cámara de Diputados para que víctimas de asalto o robo puedan hacer la denuncia correspondiente y no se les descuente en su trabajo (OswaldoMullerM/Facebook)

En un esfuerzo por abordar la creciente preocupación por la **seguridad** de los trabajadores en México, la bancada del Partido del Trabajo (**PT**) en la **Cámara de Diputados** ha presentado una *iniciativa innovadora* para que los ciudadanos tengan tiempo y puedan denunciar sin temor a que haya descuentos en sus centros de trabajo.

El legislador petista **Luis Enrique Martínez Ventura** lidera esta propuesta que busca brindar apoyo a las personas que **sufren robos o asaltos** durante sus traslados desde y hacia sus lugares de trabajo.

¿Cómo va la propuesta?

La iniciativa propone que las **personas afectadas por estos incidentes** tengan derecho a **un día libre** con goce de sueldo, siempre y cuando **utilicen ese tiempo para presentar una denuncia** ante el Ministerio Público correspondiente.

[Medida Empática: Proyecto de Ley busca conceder “día libre” a quienes denuncian - Infobae](#)